



Gruppenbild der Jubilare: Sage und schreibe elf Allager Schützenbrüder wurden für 60jährige Mitgliedschaft geehrt.

(WP-Foto: Bühner)

# Verdienstorden „Erster Klasse“ für den Allager Schützenoberst Franz Fromme

## Elf Jubilare für 60jährige Treue ausgezeichnet – toller Festauftritt

Nach der Gedenkfeier und der Kranzniederlegung am Ehrenmal der Gemeinde wurde in der festlich geschmückten Möhnetalhalle die Ehrung der Jubilare vorgenommen.

Das goldene Königsjubiläum feierten Bernhard und Anne Kutscher. Vor 25 Jahren bestiegen Werner und Gertrud Rebein den Thron der Allagerer Schützen. Oberst Fromme beglückwünschte die Jubelpaare. Er zeichnete die Jubelkönige mit einem Orden aus, während den Königinnen ein Blumengebinde überreicht wurde.

Gleich elf Mitglieder, eine sehr hohe Zahl, konnten für 60jährige Mitgliedschaft geehrt werden. Es sind dies: Ferdinand Gerke, Peter

**Allagen.** Glanzvoller Auftakt beim Hochfest der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen: Über 300 Schützen standen dichtgedrängt auf dem Vorplatz des Pfarrhauses, wo Präses Großkathöfer mit einem Ständchen zu den Festtagen eingeladen wurde. Oberst Franz Fromme sprach ein Grußwort: „Der Feste gibt es zwar viele, doch auf das Schützenfest freuen wir uns am meisten.“ „Auch ich freue mich darauf“, bedankte sich der Geistliche bei den Schützen für die Einladung.

Ferber, Heinrich Schulte, Franz Lenze, Heinrich Gerke, Johannes Müller-Freund, Kurt Franke, Josef Franke-Knäpper, Wilhelm Schulte, Josef Quente und Josef Störmann. 50 Jahre dabei ist Heinrich Rusche.

Der Schützenoberst würdigte die Verdienste und die langjährige Treue der Jubilare. Die Ordensverleihung war das äußere Zeichen des Dankes. Ausgezeich-

net mit dem Verdienstorden des Sauerländischen Schützenbundes wurde Johannes Gehring, der sich in besonderer Weise für die Belange der Schützenbruderschaft eingesetzt hatte. Den Verdienstorden 1. Klasse des SSB wurde Schützenoberst Franz Fromme für besondere Verdienste um das Schützenwesen verliehen.

Am Samstag hatten sich die Möhnetalhalle mit vielen Gästen und

Abordnungen der Nachbarbruderschaften gefüllt. Der „Stangenabend“ wurde zünftig gefeiert.

Am gestrigen Sonntag stand das antierende Königspaar Ludfried und Annegret Lenze im Mittelpunkt des Geschehens. Im großen Festzug wurde es durch die mit Fahnen geschmückten Straßen des Ortes zur Halle geleitet.

Den musikalischen Rahmen beim Schützenfest setzten das Tambourcorps der Feuerwehr, das Blasorchester und der Fanfarenzug (alle Allagen) sowie das Tambourcorps Niederbergheim. Am heutigen Morgen geht es um 10 Uhr zur Vogelstange auf der Anhöhe, um den Nachfolger für König Ludfried zu ermitteln.